

LE CLARA SIGNE 4 PARTENARIATS

Le Cancéropôle Lyon
Auvergne-Rhône-Alpes (Clara) s'est
rapproché de quatre partenaires dans
le but de renforcer sa mission de
valorisation économique de la
recherche sur le cancer. Le Clara a
signé pour la première fois avec
Medicalps, le cluster de la filière des
technologies de la santé du sillon
alpin. Objectif : favoriser
l'émergence de technologies de
santé en particulier dans le champ de
l'oncologie. Il a aussi renouvelé ses
accords avec les trois sociétés
d'accélération du transfert de
technologie régionales : SATTs
Pulsalys, Linksium et Grand-Centre.

■